



Der „Alte“ in Sansjoui.

## Schluß - Kapitel.

Ein letzter Blick auf die Zeit ruhiger  
Friedensarbeit und auf den Lebensabend  
unsrer beiden Helden.

Daß für Felix Wunderlich nunmehr die wohlverdiente Ruhe einer glücklichen Häuslichkeit eingetreten war, mag sich mancher schon gedacht haben. Doch sie werden überrascht sein, wenn sie erfahren, daß der Held unsres Buches viele Jahre der im letzten Viertel des vorigen Jahrhunderts zu Ansehen und Reichtum gelangten kaufmännischen Firma

**F. Wunderlich & Co.**

als Chef mit Ehren vorstand. Der wadere Mann erreichte ein hohes Alter und genoß die Herzensfreude, Kindern und Kindeskindern seine Geschichte, die Geschichte vom „Rekruten des großen Königs“, erzählen zu können.

